

GR Markus Huber

04.07.2024

FRAGESTUNDE

an Bürgermeisterin–Stellvertreterin
Mag.^a Judith Schwentner

am 04.07.2024

Betreff: Südbahnstraße Neu

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin Mag.^a Judith Schwentner!

Im Gemeinderat vom 18.1.2024 wurde von Ihnen Frau Vizebürgermeisterin der Punkt „Erhöhung der Projektgenehmigung „Josef Huber-Gasse“; Budgetvorsorge; Dienstbarkeit“ auf die Tagesordnung gesetzt. Wir haben schon mehrfach im Gemeinderat thematisiert, dass diesbezüglich bis Sommer auch eine Information an den Gemeinderat ergehen soll, wie die weitere Vorgehensweise im Zusammenhang mit der Josef-Huber-Gasse ist. Dies ist bis zur Frist der Fragestellung noch nicht erfolgt. Das damalige Stück selbst enthält allerdings auch einen Beschlusspunkt, der einen konkreten Auftrag vorsieht. Im Beschlusspunkt sechs liest man wörtlich:

„Die Stadtbaudirektion wird beauftragt, bis Sommer 2024 dem Gemeinderat einen Vorhabensbeschluss zum Bau der „Südbahnstraße neu“ vorzulegen“

Deshalb stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin, folgende

Frage:

„Wieso gibt es diesen Vorhabensbeschluss nicht?“